
平成２２年１０月 経営協議会議事録 
 
 
Ⅰ．日 時 平成２２年１０月１日（金） １６時０７分～１７時０５分 
 
Ⅱ．場 所 けやき会館レセプションホール（３階） 
 
Ⅲ．出席者 齋藤学長、赤田、有馬、井上、大宮、黒木、舩橋、 

山本、北村、野波、嶋津、池田、瀧澤、木庭、河野各委員 
（欠席：加賀美、佐久間、桜田、島田、堀各委員） 

  陪席者 来栖、西川各監事 
 
Ⅳ．前回経営協議会議事録について 
   原案のとおり承認された。 
 
Ⅴ．審議事項 
 １．平成２２年度補正予算（案）について 
    学長から、平成２２年度補正予算（案）について審議願いたい旨提案があっ

た後、池田理事から資料に基づき説明し、審議の結果、承認された。 
 
 
Ⅴ．報告事項 
 １．平成２３年度概算要求に係るパブリックコメントについて 
    池田理事から、平成２３年度概算要求に係るパブリックコメントについて、

資料に基づき説明があった。 
 
 ２．平成２２年度科学研究費補助金交付内定状況について 

（〇：学外委員、◎：学内委員） 
    野波理事から、平成２２年度科学研究費補助金交付内定状況について、資料

に基づき説明があり、以下の意見交換を行った。 
    〇 大学が扱っている研究費はどれくらいか。そのうち科学研究費補助金が

占める割合はどのくらいか。 
    ◎ 平成２１年度の研究費の総額は４０億円程度であり、その内科学研究費

補助金は１７億円強なので、全体で４０％強を占める。 
    〇 産学連携に関する企業との取組状況はどうか。 
    ◎ リーマンショック以降、金額・件数とも下降気味ではあるが、基礎研究

にしっかり取組んでいる企業とは、現在も連携を進めている。 
 
 ３．最先端・次世代研究開発支援プログラムについて 
    野波理事から、最先端・次世代研究開発支援プログラムについて、資料に基

づき説明があった。 



 
 ４．入試広報活動の現状について（〇：学外委員、◎：学内委員） 
    北村理事から、入試広報活動の現状について、資料に基づき説明があり、以

下の意見交換を行った。 
    〇 就職率はどのくらいか。 
    ◎ 希望しない企業等への就職も就職率に含めるかどうかなど、就職率とい

う場合の数字の定義が難しいところがある。例えばオープンキャンパスの

際には、希望する企業へ就職が可能であると説明している。 
 
 ５．平成２２年度新司法試験法科大学院別合格者数等について 
    北村理事から、平成２２年度新司法試験法科大学院別合格者数等について、

資料に基づき説明があった。 
 
 

以上 


